



Explica AMLO porqué se dan a conocer los informes del PREP en la mañanera

Por: Redacción FM 5 Junio, 2024

👁 4 🗨 0

f Facebook

X Twitter

p Pinterest

WhatsApp



CIUDAD DE MÉXICO.- El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, adelantó que se darán a conocer los resultados del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) de las elecciones 2024 en México.

El presidente aseguró que los datos se presentan para que las y los mexicanos que ven la conferencia mañanera estén informados sobre los resultados de las elecciones 2024, ya que los medios de comunicación no informan o lo hacen de manera sesgada.

“Van a decir que porqué en la mañanera hablamos del PREP, bueno porque estamos informando, los medios no dan información y mucha gente ve la mañanera, no porque simpaticen con nosotros o porque sean muy militantes de la transformación, sino sencillamente porque aquí se dan a conocer cosas que no se difunden en otros medios, solo por eso, o porque se difunden de manera parcial”.

Luisa María Alcalde, titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), dio a conocer los resultados del cierre del PREP en las elecciones 2024 México, en donde existió una participación del 60.92%, con 59 millones 987 mil votos.